



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N° 0006-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Ronderos inspeccionan hoy lagunas de Conga

El presidente de la Federación Regional de Rondas de Cajamarca, Santos Saavedra Vásquez, manifestó que para hoy (miércoles 19 de febrero) tienen programado una visita a las lagunas donde está asentado el proyecto minero Conga.

Esta visita de inspección se realiza como consecuencia de la denuncia, hecha por los pobladores, de que la empresa minera estaría realizando trabajos en la zona, pretendiendo llevar adelante el proyecto a la fuerza.

Santos Saavedra Vásquez, indicó además que su persona tiene programado visitar a diferentes bases de Cajamarca y a distintas regiones del país.

El dirigente también reveló espantos negativos que estarían poniendo en práctica algunos sectores de las rondas, con los cuales están dañando la imagen de la organización que tanto tiempo ha costado construirla y mantenerla. manifestó que se están dando casos de extorsión, amenaza, chantaje, soborno y robo para supuestamente administrar justicia.

Refirió que, como organización, están trabajando para identificar y desterrar estas malas prácticas; puesto que, consideran que las rondas trabajan por un país con equidad, igualdad de oportunidades, donde haya justicia, respeto y seguridad comunal.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 19 de febrero de 2014**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**